

M・D・C

担当 ☆衛生士 水野☆
H22, 12, 15発行

こんにちは。
急に寒くなり、ようやく冬到来といった感じですが、
皆さんいかがお過ごしですか？
気がつけば師走ということで、今年も残すところ2週間ほどになりました。
皆さんにとって、“2010年”とはどんな1年だったのでしょうか？

私も今回、1年を少し振り返ってみて、とにかく早い1年でした。
仕事の面でも、今年1年間で、歯周病などの治療で診させていただいた患者さん
も多く、少しは皆さんのお役に立てたなら幸いに思います。

前回のMDCでも少しお話ししましたが、
今年は私の大好きな旅行にもまたひとつ
行くことができ、たくさんの
思い出を作ることができました。

秋にNY,
カナダに行く
きました。
タイガラの滝
です →



前回はカンボジアを紹介させていただき、
世界遺産の魅力にハマっている私ですが、
世界遺産の他にも、映画に出てくる綺麗な建物や
ファッションを見るのも大好きです。
ですので、洋画を見ることも多く、日々憧れている私です。
その中で私の大好きな映画のひとつ、
「プラダを着た悪魔」という映画があります。
この題材になったとも言われている
世界的ファッション雑誌「VOGUE」という雑誌があります。
その中に出て来る雑誌の編集長でこの映画の裏の
主役でもあるアナ・ウインター。
いつでも燦とし、中途半端は嫌い、プロ意識の高いアナは私に
とっても女性の憧れ像です。



先日、そんな女性を夢見る友人のプチファッ
ションショーに行ってきました。やっぱり輝
く女性はいいですね☆
私自身もキラキラした気分になれたので、来
年も頑張っていこうと思います。
今年も残りわずかですが、終わりよければす
べてよし。
皆さん、本年も大変お世話になりました。
来年もどうぞ宜しくお願い致します。

